



第7回例会 通算第1138回例会 令和4年9月10日(土)

例会変更 12:00~16:00 郡山市労働福祉会館

第20回 無料困り事相談会

- ▶ 12:00~13:00 例会・昼食
- ▶ 13:00~16:00 相談会
- ▶ ゲスト：郡山東RC 山内崇史様



▶ 土田 博 会長エレクト

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。今回も外部から弁護士の山内先生にお手伝いをいただいております。本日の相談者は19名となっております。1時から開始、30分刻みで相談を受け、4時終了となります。皆様には受付等のご協力をいただきしたいと思います。本日はどうぞよろしくお願いたします。



▶ 滝田幸子 職業奉仕委員長

皆様お忙しいところお集まりいただきましてありがとうございます。郡山東RCの山内弁護士さん、当クラブの松川さん、安中さん、土田さんの4人で対応していただきます。皆様のご協力よろしくお願いたします。

▶ 松川義行 公共イメージ・IT委員会副委員長

無料困り事相談会は今回で20回目となります。皆様のご協力のおかげでここまで続けることができたことに御礼申し上げます。この事業は20年前に当時会員であった中村良一先生を中心として立ち上げ、5年ほど前に中村先生のご意見に基づき一時止めることも考えましたが、私が担当することで継続してきました。今後は新たな奉仕活動を検討すべきではないかと考えているところです。本日は最後の相談会となるかもしれませんが、19名の御予約をいただいております。受付票と説明書を相談者にお渡しいただき相談室までご誘導ください。

第8回例会 通算第1139回例会 令和4年9月13日(火)

12:30~13:30 ベルヴィ郡山館 本館2階 イシス

- ▶ 開会点鐘
- ▶ 国歌斉唱 ロータリーソング「我らの生業」斉唱
- ▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和：佐藤功一さん
- ▶ ゲスト：ヤダナー・ウーさん(米山記念奨学生)

味戸誠一郎 会長

先週の無料困り事相談会はお疲れ様でした。私は久しぶりに孫の顔を見に東京に行きました。東京はまだコロナ感染者が多いのですが、海外からの旅行者も多く、かなりの人出がありました。地方にも観光客が来て潤うようになればと思います。

▶ 9月の誕生祝い

蔭山寿一 親睦活動委員長
安中利夫さんに花束をお贈りします。



▶ 米山奨学金授与 ヤダナー・ウーさんのご挨拶

小林さんのお蔭であぶくま洞に行くことができました。私はホテル観光科を勉強していて観光が大好きですので、観光施設を見ることができてありがとうございます。バンクシー展にも行きました。フェイスブックに載せたら「すごい」という反応があって、世界的に有名な人だったと分かりました。学校では日本のマナーのおもてなしの検定などのための勉強もしています。合格者が少ないそうですが、私は絶対に誰にも負けたくないので、米山奨学生として社会のことを学びながら、自分の夢に向けてできる限りのことをやっています。いつも私にやさしくしてください。皆様、ありがとうございます。



▶ 松川義行 公共イメージ・IT委員会副委員長

郡山アーバンRCのフェイスブックを開設し、先日の無料困り事相談会の様子などを投稿いたしました。公共イメージアップのための情報がありましたらお知らせください。

▶ 蔭山寿一 親睦活動委員長

18日(日)の芋煮会にバスをご利用の方は、郡山駅前を10時に出発しますのでご集合ください。

▶ 小林悦子 副幹事

郡山アーバンRC杯中学野球大会の閉会式は9月17日(土)午前9時から富田中で行う予定です。なお詳細は事務局よりご連絡いたします。(10月に延期となりました) 青少年交換留学生の募集の案内が来ております。詳しく知りたい方は事務局にお問い合わせください。

プログラム：会員卓話

▶ **安中利夫 プログラム委員長**

今年6月に入会された、株式会社尚楠(しょうなん)取締役の遠藤典宏さんに会員卓話をお願いしたところ、快くお引き受けいただきました。

▶ **遠藤典宏さん**



1か月ほど前に安中先生から「会員卓話をやってほしい」と言われてお受けしましたが、会員卓話という聞き慣れない言葉にびっくりしました。インターネットで調べたらロータリーの言葉のようで、どのようなことを話せばいいか調べたのですが、内容が難しすぎて結局分からないまま今日に至りました。

さきほど安中先生から自己紹介で良いと言われましたので、会社の紹介と自己紹介をさせていただきたいと思います。

株式会社尚楠は平成8年6月28日に私の父が設立しました。現社長は父の弟です。バブル崩壊の大変な時代でしたが、父の弟が建設業をやっていて、機械などを活用したいということで会社を設立したと聞いています。土木工事がメインですが、マンションの補修工事や、去年からは不動産事業、一昨年から運送業の営業ナンバーを取得し、私は入って10年目ですが幅広い分野で仕事をさせてもらっております。

私は生まれも育ちも郡山です。運動が得意で小中高すべてのスポーツテストでずっと1位でした。勉強も結構できましたので、小学5年生のバレンタインデーには30個ほどチョコをもらい、モチ期全盛期でした。小学5年生で特設陸上部に入れられ、100m走で12秒03の好記録を出しましたが、県5位で東北大会には行けませんでした。中学校でも陸上部に入れられ、2年生で100m走で11秒24の記録を出しましたが、この時も県5位で東北大会に行くことはできませんでした。3年生の時に恩師から競技の変更を提案され、砲丸投げと100m走と走り幅跳びの3種混合Bに変え、市と県で1位でしたが、東北大会は6位で全国大会には行けませんでした。

中学までの記録のため清陵情報高校の先生に誘われ、スポーツ推薦で入学が決まりました。足の負傷から陸上ができなくなってから、勉強で頑張りました。電子機械科でいつも1、2位で、5段階評定で4.8を取り、推薦枠で日本大学工学部土木工学科に入学しました。清陵情報高校電子機械科から土木工学科へ進学するのは初めてだったようです。当時からジャビープログラムが大学で始まり、180人が入学しましたが、私とともに4年で卒業したのは110人でした。

私はやることはとにかくやるのですが、スイッチが入るのに時間がかかります。ロータリーでも頑張りたいと思いますので、よろしく願いいたします。

第9回例会 通算第1140回例会 令和4年9月18日(日)

例会変更 芋煮会 11:00～ 四季の里 緑水苑



味戸誠一郎 会長

芋煮会に家族を含めて多数のご参加ありがとうございます。短い時間ですが、親睦を深めたいと思います。

▶ **蔭山寿一 親睦活動委員長**

記念撮影の後にバーベキューを始めます。車で来られた方は4時まで駐車できますので、芋煮会後も自由に散策していただきたいと思います。



▲ アカハラの唐揚げ

